

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Desa Tenjoayu Gencar Lakukan Sambang, Ajak Warga Jaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Nov 29, 2023 - 17:32



*Bhabinkamtibmas Desa Tenjoayu Gencar Lakukan Sambang, Ajak Warga Jaga Kamtibmas*

29 November 2023 - Bripka Darmanto, S.H, Bhabinkamtibmas Desa Tenjoayu, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi, turut aktif melaksanakan kegiatan

door-to-door dan silaturahmi pada Rabu (29/11/2023) di Kp. Lembur Kolot Rt.05 / Rw. 5 Desa Tenjoayu.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Darmanto menyambangi warga masyarakat dengan mengundang mereka untuk berdialog dan curhat sesuai dengan program Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Selain mendengarkan curhatan warga, Bripka Darmanto juga memberikan himbauan kepada masyarakat agar proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Ia menekankan pentingnya kerjasama antara warga dengan kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Dalam himbauannya, Bripka Darmanto juga mengingatkan masyarakat untuk menjauhi berbagai tindakan kenakalan remaja, termasuk seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising. Selain itu, ia mengajak masyarakat untuk menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari guna mencegah penyakit Infeksi Saluran Pernafasan Akut (ISPA).

Bripka Darmanto juga mengingatkan tentang bahaya membakar sampah yang tidak sesuai dengan persyaratan teknis pengelolaan sampah sesuai UU No. 18 tahun 2008. Ia juga menekankan larangan membuka lahan perkebunan dengan cara membakar, mengingat potensi terjadinya kebakaran lahan dan hutan.

Dalam konteks keamanan, Bripka Darmanto mengimbau warga untuk segera melaporkan kejadian kebakaran ilalang kepada instansi terkait atau Bhabinkamtibmas guna mengantisipasi penyebaran ke pemukiman warga.

Selain itu, Bripka Darmanto mengajak masyarakat dan perusahaan untuk menjaga kebersihan lingkungan dengan tidak membuang sampah limbah pabrik atau rumah tangga sembarangan, terutama di bantaran sungai, demi mencegah banjir dan penyebaran penyakit.

Terakhir, Bripka Darmanto memberikan himbauan kepada warga terkait menjelang Pemilu 2023. Ia menekankan pentingnya menjaga keamanan dan kenyamanan, serta memilih sesuai hati nurani masing-masing demi kemajuan bangsa dan negara.

Dengan kegiatan door-to-door yang dilaksanakan ini, Bripka Darmanto berharap dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan nyaman.